
 

 

 

 

LAPORAN PUBLIC EXPOSE PT VOKSEL ELECTRIC Tbk. 

16 Desember 2022 

  

PT Voksel Electric Tbk (“Perseroan”) telah menyelenggarakan Public Expose tahunan pada : 

 

Hari, Tanggal : Jumat, 16 Desember 2022 

Waktu : Pukul 10.00 – 11.15 WIB 

Tempat : Live Event Zoom melalui tautan 

https://us06web.zoom.us/j/82813616326?pwd=Y2NjczJtdVJ5OEZXdlZRZzUxRS9UQT09 

 

Manajemen Perseroan yang hadir pada acara Public Expose adalah: 

1. Direktur Komersial : Rizal Nangoy 
2. Direktur Pengembangan Perusahaan : Ferry Suarly 
3. Direktur Manufaktur : Hua Shun 
4. Corporate Secretary : Sachje A. Siddharta 
 

Agenda Public Expose: 

1. Paparan Kinerja Perseroan hingga Kuartal III-2022; 

2. Tanya Jawab. 

 

Acara Public Expose dibagi menjadi 2 sesi, yaitu : 

1. Sesi pemaparan materi Public Expose yang sudah disampaikan ke PT Bursa Efek Indonesia melalui 
e-reporting pada tanggal 13 Desember 2022 dengan nomor surat: 069/CORSEC-VE/XII/2022. 
Pemaparan dilakukan oleh Sachje A. Siddharta selaku Corporate Secretary Perseroan. 

2. Sesi tanya jawab. 
 

Berikut ini adalah pertanyaan-pertanyaan yang ditujukan kepada Manajemen Perseroan dan jawaban 

yang diberikan oleh Manajemen. 

 

1. Akbaruddin – Media Warta In 
Vina - Kontan 

 

Pertanyaan: 

Apakah terdapat pembagian dividen tahun ini? 

 

Jawaban: 

Hua Shun – Dividen yang dialokasikan oleh Perseroan kepada pemegang saham dibayarkan 

dengan memperhatikan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku dan 

memperhitungkan sejumlah aspek, meliputi: 

1. Laba bersih setelah pajak yang diperoleh di tahun buku yang bersangkutan; 

2. Besaran yang perlu disisihkan untuk dana cadangan, mengacu kepada ketentuan yang diatur 

dalam Undang-undang Perusahaan Terbatas No. 40 tahun 2007 pasal 71 ayat 2; 

 

 

https://us06web.zoom.us/j/82813616326?pwd=Y2NjczJtdVJ5OEZXdlZRZzUxRS9UQT09


 

 

 

Perseroan memastikan bahwa untuk setiap rencana pembagian dividen tidak memiliki dampak 

yang merugikan kinerja keuangan maupun profil risiko Perseroan. Selanjutnya, keputusan 

pembagian dividen akan ditetapkan melalui Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan. 

 

2. Vina – Kontan 
Public / Individu (Anonymous) 

 

Pertanyaan: 

Berapa capex yang dianggarkan di tahun 2023, termasuk alokasi penggunaannya? 

 

Jawaban: 

Ferry Suarly – Di tahun 2023, Perseroan menganggarkan capex sebesar 70,8 Miliar dengan alokasi 

penggunaan terutama untuk peningkatan kapasitas dan efisiensi. Namun penggunaan anggaran 

capex ini bersifat flexible dan akan dimodifikasi mengikuti perkembangan ekonomi dan bisnis 

kabel di tahun depan. 

 

3. Public / Individu (Anonymous) 
 

Pertanyaan: 

Bagaimana upaya Perseroan untuk meningkatkan kinerja operasional yang masih negatif? 

 

Jawaban: 

Hua Shun – Perseroan telah menerapkan strategi di kondisi penuh tantangan akibat pandemi 

Covid-19 dan di tengah kenaikan harga bahan baku dengan melakukan berbagai penyesuaian-

penyesuaian dan terus melakukan inovasi untuk meningkatkan efisiensi, efektivitas dan 

produktivitas kerja Perseroan. 

Perseroan berkeyakinan bahwa cashflow Perseroan akan semakin membaik, mengingat 

kebutuhan yang stabil di sektor kelistrikan dan telekomunikasi. Saat ini dapat dilihat dengan 

perkembangan collection piutang usaha pihak ketiga yang mulai menunjukkan perbaikan. 

 

4. Rizki – Jurnalis Emiten News 
 

Pertanyaan: 

Bagaimana strategi perusahaan kedepan untuk mempengaruhi margin profitabilitas di tengah 

kenaikan harga bahan baku (aluminium dan copper)? 

 

Jawaban: 

Rizal Nangoy – Pertama-tama kami memahami tantangan kedepan terkait dengan kondisi 

ketidakpastian, termasuk adanya kemungkinan kenaikan bahan baku. Untuk itu kami sudah 

memiliki beberapa strategi mulai dari penyesuaian harga yang disesuaikan dengan dinamika 

perkembangan harga bahan baku. Disamping itu secara Perusahaan, kami juga memiliki satu 

komite hedging atau pelindung nilai yang akan memutuskan bagaimana strategi kami dalam 

menghadapi dinamika harga bahan baku dan tentunya kami juga melakukan perbaikan terus 

menerus secara berkelanjutan untuk meningkatkan efisiensi serta produktivitas kerja. 



 

 

 

 

5. Rizki – Jurnalis Emiten News 
Vina – Kontan 

 

Pertanyaan: 

Bagaimana VOKS melihat prospek bisnis di tahun depan? 

 

Jawaban: 

Rizal Nangoy – Pertama, situasi global saya lihat masih sangat dipengaruhi “VUCA” (Volatility, 

Uncertainty, Complexity, dan Ambiguity). Namun demikian, saat ini bisa dilihat bahwa pandemi 

mulai terkendali dan kondisi ekonomi dalam negeri kita juga relatif lebih baik dibandingkan 

dengan global secara keseluruhan. Pertumbuhan ekonomi Indonesia 5% (lima persen) positif. 

Tentunya adalah kabar yang baik untuk prospek bisnis tahun depan. 

Namun kami juga menyadari adaya ancaman resesi global ini juga menjadi pertimbangan kami 

dalam mengambil langkah-langkah strategis tahun depan. 

Secara internal, keputusan-keputusan bisnis yang kami lakukan tentu didasarkan akan 

pertimbangan-pertimbangan yang prudent dan memitigasi semua risiko yang kemungkinan 

timbul. Saat ini perlu saya sampaikan bahwa Voksel sudah memiliki outstanding contract dengan 

mitra-mitra bisnis kami termasuk dengan PT PLN (Persero). Saat ini kami sedang menggarap 

proyek MDU. Demikian juga dengan mitra-mitra bisnis yang lain termasuk di dalam 

telekomunikasi. 

Tahun depan menghadapi situasi yang menantang, kami juga melakukan diversifikasi pasar kami 

ke PLN, telekomunikasi, free market, maupun export. Disamping itu, kami juga melakukan 

pengembangan-pengembangan produk untuk bisa memenuhi kebutuhan pasar di masa depan. 

 

 

Demikian laporan penyelenggaraan Public Expose ini kami sampaikan, atas perhatian dan 

kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih. 

 

 

Jakarta, 16 Desember 2022 

 

Hormat kami, 

PT Voksel Electric Tbk. 

 

 

 

 

 

Sachje Amalia Siddharta 

Corporate Secretary 

 

 

 


